
                                                                                                           Grugliasco, 31/10/2023

INCONTRO TRA A.D. GORLIER E SINDACATI

In data 30/10/2023, le rappresentanze sindacali di Comau e le rispettive organizzazioni
sindacali hanno incontrato l'AD di Comau, Dott. Gorlier, insieme ad HR e Relazioni
Industriali per discutere dell’andamento di COMAU, come da richiesta avanzata da parte
delle Segreterie Sindacali Nazionali.

Segue un breve riepilogo delle dichiarazioni del CEO COMAU:

v Il Dott. Gorlier ha ricordato le recenti affermazioni del CEO Stellantis Tavares, in
merito all’ottimo lavoro di team che sta svolgendo COMAU;

v Da circa un anno e mezzo i numeri di COMAU sono tornati a crescere rispetto al
periodo pre-covid;

v Il 40% del business riguarda il settore dell’elettrificazione;
v Il mercato della General Industry cresce di oltre il 10% annuo;
v Forte preoccupazione sul business che riguarda il settore tradizionale

dell’endotermico;
v Comau punta a diventare leader mondale non solo sull’automotive;
v Comau continua ad investire in ricerca e sviluppo (quest'anno, in Italia, circa

8Milioni di euro);
v Comau prevede nei prossimi cinque anni un ulteriore incremento del business

legato all’elettrificazione;
v Possibili opportunità per Comau anche in funzione dell’installazione delle nuove

Giga Factory;
v Su Comau Grugliasco sono state assunte nel 2023 circa 40 persone, a fronte di

altrettante uscite e se le condizioni di mercato lo richiederanno queste saranno
ulteriormente implementate;

v L’Italia rimane il “baricentro” di COMAU e la scelta di assegnare attività a siti
esteri è dovuta principalmente a questioni logistiche;

v Officina Grugliasco: ci sarà a breve ri-layout del Plant per sviluppare attività
interne che oggi compriamo all’esterno;

v Spin-Off: viene confermata l’operazione di scorporo dal gruppo Stellantis e non
appena la Capo Gruppo comunicherà maggiori dettagli, le RSA saranno
tempestivamente informate. In quest’occasione sono state smentite tutte le
notizie apparse sui giornali nelle ultime settimane, analogamente ad eventuali
cessioni di rami d’azienda.



Da parte delle organizzazioni sindacali si è ribadita l’importanza di perseguire un
progetto industriale di sviluppo per questa importante realtà industriale del
nostro Paese.
Permanendo non pochi elementi di incertezza inerentemente le decisioni di
Stellantis riguardo lo Spin-Off, abbiamo inoltre richiesto di essere puntualmente
aggiornati e coinvolti in anticipo su eventuali sviluppi della situazione.

Le Segreterie Nazionali Sindacali, Territoriali ed RSA COMAU
FIM-CISL, FIOM-CGIL, AQCF-R


